

FAMILIA Y ABORTO

Introducción: He conocido muy de cerca dos casos de la vida real, donde la decisión del aborto fue impartida por las madres, por razones de la edad y el considerar que sus hijas no tenían la edad para asumir la crianza de un bebé. En ambos casos después de los años la calidad de vida de las dos jóvenes está centrada en la prostitución y alcoholismo.

El tema del aborto se debe abordar desde un enfoque de familia, ya que es allí donde se pueden dar las orientaciones básicas de acuerdo a la creencia y ética familiar.

El 30 agosto, 2017 Patricia Namnún publicó el artículo “10 cosas que deberías saber sobre el aborto” en coalición por el evangelio, del cual extraje algunos apartes para dar una perspectiva de introducción al tema:

Definición

El aborto es definido como “la muerte del feto humano antes de nacer, provocada directa y deliberadamente en cualquiera de los momentos biológicos del proceso de gestación a partir del momento preciso de la concepción, sea vaciando expresamente la matriz, sea impidiendo la nidación natural del óvulo femenino fecundado por el espermatozoide masculino”.¹

1. El aborto fue aprobado en Estados Unidos el 22 de enero del año 1973 en el famoso caso Roe Vs. Wade.
2. Se estima que entre los años 2010 y 2014 un aproximado de 6.5 millones de abortos inducidos ocurrieron en América Latina y en el Caribe. Más del 97% de las mujeres en edad fértil en América Latina viven en países donde el aborto es restringido o prohibido por completo. El aborto no está permitido por ninguna razón en siete países; en otros ocho está permitido para salvar la vida de la mujer y, entre estos, Brasil, Panamá y algunos estados de México permiten el aborto en caso de violación, o deterioro fetal en Panamá y casi la mitad de los estados de México. Recientemente en Chile fue aprobada la despenalización del aborto en caso de riesgo de vida para la madre, inviabilidad del feto, y violación.
3. El aborto es un asesinato, ya que toda nueva vida comienza al momento de la concepción. Biológicamente, si algo tiene metabolismo, crece, y se multiplica, está vivo.
4. El número de niños asesinados por aborto cada año empequeñece el Holocausto y otros horrores homicidas de la historia. Aproximadamente 3,300 niños son asesinados por aborto cada día en los Estados Unidos, llegándose a asesinar 1.2 millones de niños no nacidos cada año.

5. La Convención Americana de los Derechos Humanos (en su artículo 4 acápite #1) establece: “Toda persona tiene derecho a que se respete su vida. Este derecho estará protegido por la ley y, en general, a partir del momento de la concepción. Nadie puede ser privado de la vida arbitrariamente”. El aborto es una violación a esta declaración de los derechos humanos.

El aborto es la mayor deshumanización en nuestra generación fue publicado en Coalición por el evangelio el 13 DICIEMBRE, 2021 por CHÁRBELA EL HAGE DE SALCEDO

Ella expone los siguientes importantes argumentos:

Si preguntas: «¿Estás de acuerdo con el asesinato de un inocente?», la respuesta de la gran mayoría de las personas sería un rotundo «no». Sin embargo, si se pregunta a las mismas personas si están de acuerdo con el aborto, la respuesta de algunas puede que sea un «sí» sin mayores dudas.

En la acalorada y prolongada discusión del tema del aborto, el problema radica en cómo entendemos lo que médicamente se denomina «feto». Para muchos es solo una masa de tejidos; para otros, es vida humana.

DESDE LO CIENTIFICO

Las preguntas científicas de importancia, como el saber si el feto es vida humana, requerirá de una respuesta proporcionada por un profesional íntegro y objetivo. El Dr. Jérôme Lejeune (1926-1994), quien descubrió las causas del Síndrome de Down y es considerado el padre de la genética moderna, dijo lo siguiente en un informe para el subcomité judicial del senado norteamericano:

«Cuando el espermatozoide y el óvulo se encuentran, un nuevo ser humano es formado porque su propia constitución humana y personal está completamente definida. La fecundación produce una constitución personal que es enteramente única de este ser humano, la cual no ha ocurrido antes ni ocurrirá jamás. Debo decir que no hay dificultad en entender que en el principio de la vida, la información genética, la estructura molecular del huevo, el espíritu, la materia, el alma y el cuerpo ya están completamente unidos porque es el comienzo de una nueva maravilla que llamamos el ser humano».^[1]

Le preguntaron, entonces, si en su opinión el feto era un ser humano. Esta fue su respuesta: «Esa no es mi opinión; esa es la enseñanza de toda la genética que he aprendido; no hay duda de que es un ser humano...».^[2]

METODOS USADO (INVITO A VER EL VIDEO) Dr. Anthony Levatino..ginecólogo..

El aborto es despiadadamente violento. El método más utilizado para la realización de abortos es el de succión, y se realiza entre las primeras 5 y 13 semanas de embarazo. Este método utiliza una pequeña aspiradora (entre 15 y 20 veces más fuerte que las aspiradoras de uso de hogar) que succiona y despedaza al bebé. Cuando el aborto ocurre a partir del segundo trimestre de embarazo, es realizado con un instrumento llamado “Sopher Clamp” que es un larga pinza de metal con pequeños dientes en la punta que hacen que aquello que agarre no sea soltado. Con esta pinza, cada parte del bebé es desprendida del cuerpo, comenzando por los pies y terminando en la cabeza la cual es quebrada en el proceso de ser sacada.

8. Niños con latidos del corazón, ondas cerebrales, y sistemas nerviosos tienen la capacidad de sentir dolor. Estudios y aun testimonios de médicos ex-abortistas han demostrado que, a partir de las 8 semanas de gestación, el bebé ya tiene receptores de dolor; a las 20 semanas de gestación, el bebé reaccionará a estímulos de dolor como un adulto lo haría.

¿QUÉ DICE ANTE ESTO LA BIBLIA?

Lo menciona solo en las leyes sobre actos de violencia...Exodo 21:22-25

²² Si algunos riñeren, e hirieren a mujer embarazada, y esta abortare, pero sin haber muerte, serán penados conforme a lo que les impusiere el marido de la mujer y juzgaren los jueces. ²³ Mas si hubiere muerte, entonces pagarás vida por vida, ²⁴ ojo por ojo, diente por diente, mano por mano, pie por pie, ²⁵ quemadura por quemadura, herida por herida, golpe por golpe.

- Bíblicamente, el aborto es una violación al mandamiento de no matarás (Éxodo 20:13);
- Es un asalto a la vida que está siendo formada por el mismo Dios en el vientre (Salmo 139:13; Job 31:15);

Porque tú formaste mis entrañas;
Tú me hiciste en el vientre de mi madre. Salmos 139:13

El que en el vientre me hizo a mí, ¿no lo hizo a él?
¿Y no nos dispuso uno mismo en la matriz?. Job 31:15

- Es una desobediencia al mandato de rescatar y proteger al débil y al necesitado (Salmo 82:3-4);

Defended al débil y al huérfano;
Haced justicia al afligido y al menesteroso.

⁴Librad al afligido y al necesitado;
Libradlo de mano de los impíos.

- Una afrenta a la autoridad de Dios, que como autor y dueño de la vida, es el único que tiene el derecho de quitarla (Job 1:21).

²¹ y dijo: Desnudo salí del vientre de mi madre, y desnudo volveré allá. Jehová dio, y Jehová quitó; sea el nombre de Jehová bendito.

- Es Dios quien en su misericordia permitió que una vida se desarrolle en tu vientre ...Esaú, al ver a los niños que venían con Jacob en su encuentro con él, le preguntó quiénes eran. Jacob, con un conocimiento amplio de la provisión de Dios, le dijo: “Son los hijos que Dios en su misericordia ha concedido a tu siervo” (Gn 33:5).. Los hijos no son un logro nuestro, sino un regalo de Dios (Sal 127:3).

He aquí, herencia de Jehová son los hijos;
Cosa de estima el fruto del vientre. Salmos 127:3

¿Puede Dios perdonar el aborto?

Algunos apuntes tomados del Randy Alcorn (11 de Noviembre 2014)

Culpa por el aborto: Millones de mujeres y hombres, tanto en la sociedad como en la iglesia, están sufriendo bajo la culpa del aborto.

Si eres una mujer que ha tenido un aborto, o has aconsejado a otra para que tenga uno, esto es para ti. Si eres un hombre que ha estado involucrado en tomar la decisión de un aborto —ya sea de tu novia, esposa, hija, o cualquier persona— también es para tí.

Perdón total

Debido a la obra de Cristo hecha por nosotros, Dios nos ofrece gratuitamente el perdón. Estas son solo algunas de esas ofertas:

*Él no nos trata como merecen nuestros pecados
ni nos paga conforme a nuestras iniquidades
Como dista el oriente del occidente,
así alejó de nosotros nuestras transgresiones.
Como un padre se compadece de sus hijos,
así el Señor tiene compasión de los que le temen (Salmos 103:10-14).*

Confesión previa:

Si confesamos nuestros pecados, Él es fiel y justo para perdonarlos y limpiarnos de toda maldad (1 Juan 1: 9).

Por lo tanto, ya no hay ninguna condenación para los que están en Cristo Jesús (Romanos 8:1).

El perdón seguido por decisiones correctas...aquí la familia es clave

- **Unirse a un grupo de ayuda post-aborto puede ayudar inmensamente.** Hay estudios bíblicos post-aborto diseñados para las mujeres, y otros para los hombres. Muchos recursos en línea pueden ayudarte a encontrar el grupo de apoyo que necesitas*.
- **Programas de ayuda en línea...Movimientos Provida..**
- **Sanidad emocional:** Tienes que buscar integrarte en una comunidad terapéutica, una familia de cristianos llamada la iglesia.
- **Ayudar a otros...**Dios espera que tomes el perdón que Él nos ha dado y lo extiendas a otros.
Muchas mujeres que han tenido abortos llevan una amargura comprensible hacia los hombres que usaron y abusaron de ellas, hacia padres que las presionaron, y hacia aquellos que las engañaron a tomar una decisión que resultó en la muerte de su hijo. Dios espera que tomes el perdón que Él nos ha dado y lo extiendas a otros (Mateo 6:14-15).

Un paso saludable que puedes tomar es acercarte a mujeres experimentando embarazos no deseados. Dios puede eventualmente utilizar tu experiencia para equiparte para ayudar a los demás y compartir con ellos el amor de Dios.

Nidia Monterrosa V.
Pastora